NATIXIS INVESTMENT SOLUTIONS (LUX) I

Fonds commun de placement con arreglo a la legislación del Gran Ducado de Luxemburgo Domicilio social: 80 route d'Esch, L-1470 Luxemburgo Gran Ducado de Luxemburgo

NOTIFICACIÓN A LOS PARTÍCIPES

Por la presente se informa a los partícipes de Natixis Investment Solutions (Lux) I (el «**Fondo**») de los siguientes cambios en el folleto del Fondo (el «**Folleto**»).

1. Actualización del Folleto a tenor de las preguntas y respuestas de la CSSF (tal como se define a continuación)

El Consejo de Administración de Natixis Investment Managers S.A., actuando en nombre y representación del Fondo, ha decidido actualizar el Folleto con el fin de mejorar la información relacionada con el uso de operaciones de financiación de valores, de acuerdo con lo dispuesto en las preguntas y respuestas de la CSSF sobre el uso de operaciones de financiación de valores por parte de los OICVM con fecha de 18 de diciembre de 2020 (las «**Preguntas y respuestas de la CSSF**»).

2. Actualización del subapartado «Índice de referencia»

El Consejo de Administración de Natixis Investment Managers S.A., actuando en nombre y representación del Fondo, ha decidido actualizar el subapartado «Índice de referencia» de determinados subfondos del Fondo para aclarar cómo se hace referencia al índice de referencia correspondiente.

3. Actualización de la composición del Consejo de Administración

El Consejo de Administración de Natixis Investment Managers S.A., actuando en nombre y representación del Fondo, ha decidido actualizar la composición del Consejo de Administración de Natixis Investment Managers S.A. para reflejar el nombramiento de D. Pinto y la dimisión de D. Jackson.

4. Actualización del capítulo «Proveedores de servicios de fondos»

El Consejo de Administración de Natixis Investment Managers S.A., actuando en nombre y representación del Fondo, ha decidido actualizar el capítulo «Proveedores de servicios de fondos» del Folleto para aclarar (i) la estructura de propiedad de Natixis Investment Managers S.A. y (ii) que Natixis Investment Managers International será nombrado nuevo distribuidor global del Fondo.

NATIXIS INVESTMENT SOLUTIONS (LUX) I

Fonds commun de placement con arreglo a la legislación del Gran Ducado de Luxemburgo Domicilio social: 80, route d'Esch, L-1470 Luxemburgo Gran Ducado de Luxemburgo

5. Actualización del Folleto para cumplir el Reglamento (UE) 2020/852 (el «Reglamento de Taxonomía»)

El Consejo de Administración de Natixis Investment Managers S.A., en representación del Fondo, ha decidido actualizar el Folleto para cumplir las obligaciones de transparencia y divulgación de información sobre inversiones responsables que impone el Reglamento de Taxonomía.

Por la presente se informa a los partícipes del Subfondo de que los cambios mencionados anteriormente entrarán en vigor en la fecha del sello visado en el Folleto.

El Folleto con fecha de enero 2022 y los documentos de datos fundamentales para el inversor están disponibles en el domicilio social de Natixis Investment Managers S.A., la sociedad gestora del Fondo.

Atentamente, Luxemburgo, 14 de enero del 2022

> El Consejo de Administración de Natixis Investment Managers S.A., actuando en nombre y representación de Natixis Investment Solutions (Lux) I